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本日は新入会の坂内優子先生、よ

うこそおいで下さいました。また米

山奨学生劉自振君、後ほど卓話よろ

しくお願いします。 

今日もラグビーワールドカップ日

本の試合の話題に触れますが、昨日は私は午前 3 時

50分に目覚ましをセットしておいたのですが、その

前に子供の遠足のように自然に目が覚めまして、試

合開始からライブで応援しました。本場イングラン

ド相手に、前半は善戦しましたが、後半は実力差が

出て、敗れてしまいました。2015年に日本が格上の

南アフリカに勝った時、さかんに「ジャイアントキ

リング」と言われていましたが、残念ながら今回は

叶いませんでした。 

この「ジャイアントキリング」という言葉は、よく

スポーツの世界で格下が格上に勝ったとき使われま

すが、その語源・由来を調べようとウェブ上の辞書

Weblio国語辞典で検索したところ、実用日本語表現

辞典に以下の様に記載されていました（一部修正）。

「Giant Killing」は文字通り「巨人を殺すこと」と

いう意味で、童話の「Jack the Giant Killer」が由

来であるとされている。日本では、「ジャックと豆の

木」というタイトルで親しまれている童話だ。童話

の中では、主人公の青年ジャックが、巨大な豆の木

を切り倒し、豆の木の上で暮らす巨人を落下させて

命を奪う。圧倒的な力を誇る巨人相手に、弱い人間

が勝つという内容から、格下が格上に勝つことを「ジ

ャイアントキリング」と表現するようになった。と

いうことだそうです。日本は次の試合勝たなければ

厳しい状況ですから、是非勝利を期待しましょう。 

 

 

◆本日の行事：「米山記念奨学生スピーチ」 

｢入会式｣ 

◆本 日 の 出 席：５３名中２８名 

◆先々回の出席率：５２名中４０名 76.92％ 

（前年同期 80.00％） 

◆本日のゲスト：米山記念奨学生 劉 自振 君 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/12 地区大会懇親会委員会 金子太一郎 

福岡信行、大野新吉、石川友意 

9/13 柏崎 RC 公式訪問 米山忠俊、石黒隆夫 

9/14 燕 RC 公式訪問 米山忠俊、石川一昭 

＊本日の配布書類等 

・月信 9 月号（閲覧） 

・週報 No.1723 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２３. ９．１９ №１７２４ 

 

 No.11 
 

入会式：  

 
 

劉 自振 君 

米山記念奨学会 奨学金授与 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

坂内小児科医院  

理事長・院長 坂内 優子 様 
 

今日正式に入会させていただき

ます。昼休みの時間に乳児検診

に行くことも多いのですができ

るだけ参加させていただきたい

と思っています。 

よろしくお願いいたします。 
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・米山ガバナーより、｢地区大会に於ける選挙人の『信任状』についてのお願い｣ 

・地区事務所より、ロータリー研究会においての｢メジャードナー顕彰午餐会のご案内｣ 

日時：11月 20日(月) 会場：神戸ポートピアホテル 

 

 

 

 

 

齋藤孝之輔 社会奉仕委員長 
 

今年度の社会奉仕事業「三条市立大学へテレビの寄贈」贈呈式として、来る 10月 10日

(火)三条市立大学にて移動例会を行います。アハメド シャハリアル学長の卓話や大学構内見

学も予定しており、昼食は大学カフェテリアで 2種類からご希望のメニューをお召し上が

りいただきます。奮ってご参加いただきますようよろしくお願いいたします。 

また本日、リュウ君から卓話をいただきます。私、お世話係として何もしておりません

が、応援する事しかできませんので、皆さま温かくしっかりと聞いていただければと思い

ます。リュウ君よろしくお願いいたします。 

 

 

 

森  宏 君 坂内優子先生を歓迎して。 

石川 一昭 君 坂内優子様の入会を祝して!!万歳!! 

坂内 康男 君 自分は坂内(ばんない)と言いますが、入会する坂内(さかうち)さん、よろしく。 

松山 浩仁 君 劉自振君、本日は卓話よろしくお願いします。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

渡辺 徹 君 協力します。 

   

   

   

森  宏 君 劉自振君のスピーチ、楽しみです。 

安藤 宰 君 坂内さん、ご入会おめでとうございます。ゴルフ同好会でもご入会楽しみにしております。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

石黒 隆夫 君 米山記念奨学生劉自振さん、本日はよろしくお願い致します。 

石川 友意 君 劉自振君の卓話に感謝!! 

羽賀 一真 君 坂内小児科さんにはうちの 1番上の娘(現在 19歳)が 1歳の時、夜中の 3時頃に熱を出

した時に診ていただき大変ありがとうございました。劉自振君、本日は卓話よろしく

お願いします。 

   

   

   

石川 勝行 君 昨日 敬老の日に三条市長様等が百寿のお祝いに来られました。 

感謝感激しました。ありがとうございました。 

石川 一昭 君 本日はガバナー訪問のほんのちょっとの間の例会訪問です。 

残り 25クラブ 石黒幹事と一緒に 12月 5日まで頑張りますヨ!! 

森  宏 君 昨日は私の誕生日、病院で当直していました。 

松山 浩仁 君 坂内さんの入会を祝して        

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

武田 恒夫 君 坂内優子様、入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんで下さい。 

福岡 信行 君 坂内優子さんの入会を祝して。劉自振君の卓話を楽しみにしています。 

高橋 暢雄 君 9/17に高校の剣道部仲間と大会に出場してきました。負けてしまいましたが気持ちよ

く面を打たれ頭が良くなった気がします。 

９月１９日現在累計  ８６，０００円 

ロータリー財団 BOX 

幹事報告：安藤 宰 幹事 

９月１９日現在累計  ６３，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

９月１９日現在累計  ２２３，０００円 

ス マ イ ル B O X  

委員会報告： 
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金子太一郎 君 新入会員の坂内優子様、入会おめでとうございます。 

野崎 喜嗣 君 先日の三条商工会議所の会頭杯で優勝してしまいました（苦笑）。会員の皆様からもお

祝のお言葉をいただきありがとうございました。 

石川 友意 君 坂内先生の入会を大歓迎して!! 

齋藤孝之輔 君 劉くん、本日の卓話楽しみにしておりました。よろしくお願いします。 

坂内先生ようこそ北ロータリーへ、歓迎します。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。坂内さんようこそ北クラブへ！細く長―くで宜しくお願いします。 

渋谷 義徳 君 敬老の日に三条市長より表彰状とプレゼントが届きました。理由は 1 年間、後期高齢

者と介護保険の使用がゼロとのことです。ありがたいことです。 

大橋 桂子 君 坂内様、首を長―くお待ちしておりました。一緒に楽しみましょう!! 

 

 
 

 「About Me 自身の成長体験をもとに 中国文化などを語る」 
 

米山記念奨学生 劉 自振 君 
 

 皆様、こんにちは。今日は About Me 

(私に関して) というタイトルでお

話ししたいと思います。最初は何に

ついてお話をすればいいのかすごく

迷いました。単純に中国の文化や歴史などの内容だっ

たらネットで検索すればすぐ出てくるので、新しくな

いと思いました。やっぱり思ったのは、自分は普通の

中国人としてどんな環境で成長していたのか、どんな

生活を過ごしていたのか、これらを自分の視点からご

紹介すればおもしろいかなと思います。そのため、今

日のテーマを決めました。それでは、自身の成長体験

をもとに、中国文化などについてお話をしたいと思い

ます。 

今日の内容は主に自分の幼少時代、中学、大学、留

学時代この四つの部分についてお話ししたいと思い

ます。自分はまだ学生なんでいろんな経験が足りなく

て、成長体験、生い立ちを紹介する価値もないと思い

ました。でも、今日はそういう目的ではなく、先話し

たように異文化交流のために、そういう気持ちで私に

関することをシェアしたいと思います。 

自分出身の河南省は中国の真ん中にあり、首都の北

京に近いです。河南省は農業大省であり、木綿、小麦

などの主産地で中国の食糧庫と呼ばれています。また、

古い歴史を持ち、中国の八大古都のうち、安陽、鄭州、

洛陽、開封の 4大古都を有しています。人口も多くて、

2020 年のデータより 9936.6 万人でした。河南省にい

くつかの世界遺産があり、例えば、省都の鄭州市にあ

る【「天地の中央」にある登封の史跡群】は規模が大き

く、その中に少林カンフー発祥地の少林寺が有名です。

洛陽市にある龍門石窟も有名です。 

本日の行事： 米山記念奨学生スピーチ 
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自分出身の都市は河南省の東北部にある小さい都市

の濮陽市です。9 歳まで村の小学校に通いました。10

歳の際に両親から私のために重要な決定を下しまし

た。それは市立の小学校に転校することです。その時

は教育資源の分布が不均一であり、都市に集中する現

象が多いです。新しい環境で最初は先生の授業のペー

スをフォローできなかったので、頑張りました。小学

校卒業後、同じく市立の中学校に入りました。中学の

一番大変なことは夜の自習時間です。これは学校から

設けた自習時間で、当日の宿題を完成したり、わから

ない内容を先生に聞いたりすることが多いです。中学

校までは義務教育ですが、もし高校に入る競争の激し

い入学試験が必要です。多分そのために学校から夜の

自習時間を設けました。自分は頑張って無事に高校に

入りました。 

高校時代は中国の「高考(ガオカオ)」(＝全国統一大

学入学試験) のために頑張った時期です。教育資源不

足のために、競争が激しくて難しかったです。2021年

のデータより、中国の大学入試の受験者数は同時期の

日本の約 20 倍でしたが、大学数はそんなに差異がな

かったです。よく言われるのが、中国の高考は何千人

もの兵士が一枚の橋を渡るのに等しいです。高校三年

間努力して河南省で最も有名なの鄭州大学に合格し

て入学しました。大学の規模が大きく、小さな都市に

似ており、7 万人以上の学生がいます。大学では結構

迷った時期がありました。高校までの目標はいい大学

に入れることでしたので、頑張りましたが、逆に大学

から目標を失い、将来に何をすればいいのか全然わか

らなかったです。そのため、できるだけ多くのことに

挑戦して、好きなことを見つけるのが重要だと思いま

した。授業・実験以外に、いろんな部活イベントやボ

ランティア活動に参加しました。 
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また、大学からランニングが好きになりました。鄭

州市で人生初の 10 キロを完走しました。こういう習

慣はこの後日本に留学してからも続いてました。2019

年に佐渡でハーフマラソンを完走し、近年は研究室の

先生と先輩たちと駅伝競走大会に参加しました。また、

大学で鄭州大学と長岡技大の連携教育プログラムに

参加し、長岡技大の先生の専門授業と日本語の授業を

受けました。その後長岡技大見学のチャンスをもらい、

初めて飛行機に乗って日本に来ました。見学後、私は

留学への思いを強くしました。 

それで 1年後、長岡技大に留学することになりまし

た。留学の最初は孤独感を感じました。毎日講義室と

寮の往復の生活を過ごしました。でも周りの先生や先

輩たちは優しくて、いろいろケアしてくれました。一

緒に長岡花火を見に行ったり、食事をしたりしまして、

その孤独感がなくなり楽しかったです。また、日本で

スキーや登山などのいろんな新しいことに挑戦して

みました。学習・研究においても努力して順調に進ん

でいて、学会発表と論文出版も達成しました。その後、

修士を卒業し、博士に進学しました。今も博士の研究

を進めています。ちょうど今年の 4月に米山記念奨学

金に合格して皆様と出会うことができました。今まで

歩んできた道を振り返ってみると、自分にとって一番

重要なのは努力、選択と運です。この三つの総和がご

縁に恵まれる機会になります。多分 10 年前の私はど

うしても将来に日本に留学できること、日本で奨学金

をもらえること、皆様と出会うことが想像できないで

す。これはご縁だと思います。将来もこれを大切にし

て未来への道を切り開きたいと思います。私のプレゼ

ンは以上です。どうもありがとうございました。 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附   
 

１０日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル ２３日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店 

１２日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル ２７日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館  

１８日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店   10：00～15：00 

１９日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター ３１日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  

     11：00～14：00 

 

月 火 水 木 金 土 日 

2 3 4 5 6 7 8 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢第一例会｣ ｢ＩＭ報告会｣ 

森 宏 会長 

｢ＩＭ報告｣  

吉井直樹会長 

｢会員卓話｣ 

田村亮会員 

燕 RC｢内部卓話｣ 

加茂 RC｢外部卓話｣ 

巻 RC｢ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

事前訪問｣ 

休会 

 

  

 

  

9 10 11 12 13 14 15 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

休会 

(スポーツの日) 

移動例会 

｢三条市立大学｣ 

～社会奉仕事業 

バス集合:10時 45分 
  ロイヤルホテル 

現地集合:11時 

  大学カフェテリア 

｢米山月間｣  

石黒良行米山記念

奨学委員長 

クラブ休会 

燕 RC 

｢リレースピーチ｣ 

加茂 RC 

｢米山月間に因んで｣  

巻 RC｢外部卓話｣ 

｢通常例会｣ 

 

   

    

16 17 18 19 20 21 22 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢米山月間｣ 

米山奨学生卓話 

ﾌｧﾝ･ﾃｨ･ﾁｭ･ﾅﾝさん 

クラブ休会  ｢親睦旅行｣ 

18日～19日 

移動例会 

 

｢米山奨学委員長 

セミナー報告｣ 

燕 RC休会 

加茂 RC｢秋味例会｣ 

巻 RC休会 

｢ｶﾞﾊﾞﾅｰ事前訪問｣ 

小出和子ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

  

23 24 25 26 27 28 29 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢職場例会｣ 

於 ㈱坂謙様 

｢ライラ研修報告会｣ 

渕岡茂青少年奉仕

＆ライラ委員長 

｢ライラ研修報告｣ 

石倉政雄青少年

奉仕委員長  

｢ライラ研修報告｣  

燕 RC｢内部卓話｣  

加茂 RC｢外部卓話｣ 

巻 RC｢通常例会｣ 

｢夜例会｣    

30 31      
三条南 RC 三条北 RC      

｢財団月間｣ 

地区ﾛｰﾀﾘｰ財団 

補助金委員会 

木村譲副委員長 

｢地区大会事前 

ミーティング｣ 

金子太一郎地区大会

実行委員長 

     

１０月１１日(水)１２日(木) 地区大会記念ゴルフ大会 湯田上カントリークラブ 

１１月４日(土)～５日(日) 地区大会 燕三条地場産業振興センター 

１０月 

記帳受付 

地区予定 

地区大会記念 

ゴルフ大会 


